

Leichter Rückgang der Arbeitslosigkeit im Weserbergland

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 28. April 2023 um 09:46 Uhr

Die Lage des Arbeitsmarktes im April

Leichter Rückgang der Arbeitslosigkeit im Weserbergland

Freitag 28. April 2023 - Hameln (wbn). Die Arbeitslosigkeit ist im April in den Landkreisen Hameln-Pyrmont, Holzminden und Schaumburg nur leicht zurückgegangen: Insgesamt waren 12.780 Menschen arbeitslos gemeldet.

Somit ist die Zahl der Arbeitslosen im Vergleich zum Vormonat im Bereich der Agentur für Arbeit Hameln um 56 Personen gesunken. „Der Rückgang der Arbeitslosigkeit fällt im April dieses Jahrs verhaltener als üblich aus,“ sagt Henrik Steen, Vize-Chef der Agentur für Arbeit Hameln.

Fortsetzung von Seite 1 Dies liege vor allem an der noch vergleichsweise kühlen Witterung. „In vielen wetterabhängigen Branchen, die auf wärmeres und frostfreies Wetter angewiesen sind, verzögerten sich anstehende Einstellungen,“ so Steen.

Das Thema „Fachkräftebedarf“ bleibt die zentrale Herausforderung auf dem Arbeitsmarkt. „Eine Chance, den Bedarf an Fachkräften zu decken, ist der Weg über eine betriebliche Aus-bildung. Junge Menschen für diese Möglichkeit zu begeistern, ist daher ein Schwerpunkt bei vielen Betrieben im Weserbergland,“ berichtet Steen und erklärt: „Aktuell sind in unserer Re-gion noch viele attraktive Ausbildungsstellen für dieses Jahr zu vergeben. Die Unternehmen bieten dabei ein breit gefächertes Angebot an Ausbildungsplätzen an: Von A wie Anlagenmechaniker bis Z wie zahnmedizinischer Fachangestellter ist alles dabei.“ Steen erläutert weiter: „Auch im Rahmen der Energiewende wird der Bedarf an ausgebildeten Fachkräften in den sogenannten „Green Jobs“ in Handwerk, Industrie und im Dienstleistungs-bereich weiter steigen.“

Jugendliche bei ihrem Berufseinstieg zu begleiten und verschiedene Wege wie beispielsweise die Chancen einer dualen Ausbildung aufzuzeigen, ist ein zentrales Anliegen der Arbeitsagentur.“ Wer Interesse an einer Ausbildung oder Fragen zur beruflichen Orientierung hat, sollte sich an die Fachkräfte der Berufsberatung an den Schulen wenden.

Die Landkreise: Im April 2023 ist die Arbeitslosigkeit in den Landkreisen Hameln-Pyrmont und

Leichter Rückgang der Arbeitslosigkeit im Weserbergland

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 28. April 2023 um 09:46 Uhr

Schaumburg leicht gesunken: Im Landkreis Hameln-Pyrmont sind aktuell 5.359 Personen arbeitslos gemeldet, 46 weniger als im März (-0,9%, Arbeitslosenquote 6,9%). Im Landkreis Schaumburg sind 4.813 arbeitslose Personen zu verzeichnen, somit 16 weniger als im März (-0,3%, Arbeitslosenquote 5,8%). Im Landkreis Holzminden ist die Arbeitslosigkeit leicht gestiegen. 6 Personen mehr als im Vormonat sind ohne Beschäftigung und damit insgesamt 2.608 Menschen (+0,2%, Arbeitslosenquote 7,3%).